



CABINET DU HAUT-COMMISSAIRE DE LA RÉPUBLIQUE
Bureau de la communication interministérielle

Nouméa, le 24 juillet 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

REUNION DU GROUPE DE DIALOGUE SUR LE CHEMIN DE L'AVENIR

Dans le prolongement des réunions des 30 et 31 mai puis du 28 juin, le groupe de dialogue « sur le chemin de l'avenir » se réunira à Nouméa le 27 juillet sous la présidence du Haut-commissaire Thierry Lataste et en présence de François Seners, représentant du Premier Ministre.

Cette séquence sera consacrée au bilan politique de l'Accord de Nouméa et aux propositions de valeurs calédoniennes partagées, pour lesquelles une consultation publique a été ouverte du 23 mai au 20 juin sur le site internet du haut-commissariat.

Contact presse :
Bureau de la communication interministérielle
☎ 26 64 20
@ : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr